



Miles de personas disfrutaron de la primera Expo Rural de Petorca

En un ambiente marcado por las tradiciones, sabores y raíces, Petorca vivió con éxito la primera versión de su Expo Rural 2025, desarrollada los días 25 y 26 de abril, en el marco de la celebración de los 271 años de aniversario comunal.

Durante dos jornadas, el evento ofreció una programación diversa que in-

cluyó ferias de productos campesinos, cocinerías tradicionales, juegos típicos, talleres, y una potente parrilla artística, donde destacaron presentaciones de agrupaciones folclóricas como Agrufolchi, Cruz de Maqui, Danzas de Mi Tierra y Silvanita y Los del Quincho. El cierre musical de ambas jornadas estuvo

a cargo de artistas de renombre nacional como Viking's 5, Tributo a América, Tierra Andina, Dúo Costanzo Molino y el esperado espectáculo de Los Vásquez, que llenó de emoción a la comunidad.

El alcalde Gustavo Henríquez destacó que "esta Expo Rural es una expresión profunda de nuestra

identidad. Hemos logrado reunir al mundo rural en el corazón de Petorca, impulsando el desarrollo local con sentido, cultura y comunidad. Seguiremos fortaleciendo este tipo de encuentros que ponen en valor nuestro patrimonio y proyectan a Petorca como un referente del turismo rural y cultural". ☀



EL EVENTO SE LLEVÓ A CABO DURANTE DOS JORNADAS.